

# Communiqué

Le 21 avril 1995

N° 73

## LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'OCDE EN VISITE À OTTAWA

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire général de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), M. Jean-Claude Paye, sera en visite à Ottawa les 24 et 25 avril 1995.

Dans le cadre de sa visite, M. Paye rencontrera le ministre MacLaren, le ministre de l'Industrie, M. John Manley, le sous-ministre des Affaires étrangères, M. Gordon Smith, le sous-ministre du Commerce international, M. Allen Kilpatrick, le premier sous-gouverneur de la Banque du Canada, M. Bernard Bonin, ainsi que des représentants des ministères des Finances, de l'Environnement, de l'Industrie, du Développement des ressources humaines, du Patrimoine canadien et des Affaires étrangères et du Commerce international.

Le secrétaire général de l'OCDE visite régulièrement les pays membres de l'OCDE pour discuter de l'état de leurs économies. Au cours de son séjour à Ottawa, M. Paye parlera également du programme de la réunion annuelle des ministres des pays membres de l'OCDE, à Paris, qui, cette année, aura lieu les 23 et 24 mai.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

